

Eingang: 31.01.2018, 11.15 Uhr

E 258

Frankfurt am Main,
27. Januar 2018

Etat-Antrag der FRANFURTER im Römer

Produktbereich: 30 Büro OB/Betreuung der Gremien
Produktgruppe: 30.04 Stadtmarketing

Eröffnungsfest der Altstadt eine Nummer kleiner

Die Stadt Frankfurt plant zur Eröffnung der Frankfurter Altstadt ein großes Fest, für das sie 1,5 Millionen Euro bereitstellen will. Angesichts der vom Kämmerer als dramatisch geschilderten Haushaltssituation mit einem Defizit von nunmehr 300 Millionen Euro und aufgebrauchter Rücklagen sind solche Kosten für ein Festwochenende dem Bürger und der Bürgerin nur schwer vermittelbar.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat erstellt ein Festkonzept, das eine Reduzierung der Kosten um mindestens 50 Prozent vorsieht.

Antragsteller:

Stv. Bernhard E. Ochs, Fraktionsvorsitzender
Stv. Luigi Brillante
Stv. Dr. Erhard Römer

H - Obm Peter Feldmann